

## 会長就任のご挨拶

長生会会長 瀬戸 民枝（建設 11 期）

本日長生会総会におきまして 3 代目の会長を務めさせていただくことになりました、建設 11 期卒業の瀬戸民枝です。大勢の諸先輩方がいらっしゃる中で、若輩者の私が大役を仰せつかることになり、大変身の引き締まる思いではありますが、精いっぱい務めさせていただきますので、なにとぞご協力よろしくお願いいたします。

初代吉田会長、志半ばで永眠された涌井前会長のご尽力には感謝しかありません。大変ありがとうございました。

先週の金曜日、丸山久一先生の土木学会功績賞受賞をお祝いする会が新潟市内でありました。丸山先生にお世話になってきた、産官学の様々な方たちが大勢集まったの盛大な会でした。丸山先生の功績が素晴らしいことはもちろんなのですが、集まってきた技術屋集団の参加者と交流する中で、土木を学んで、土木で社会貢献することっていいなあと改めて感じました。

今日お集まりの皆さんも大学や民間企業、官公庁の職員、それぞれ立場は違いますが、皆さん、それぞれの立場でご活躍のことと思います。しかし、仕事は一人では何もできませんよね。そのためにも、この同窓会のつながりは大切にしたいと思います。仕事をしていくうえで、社会で生きていく中で、人と人とのつながりはとても大切です。困ったときに相談に乗ってもらえる、頼りになる人と、どれだけつながっているかは自分の財産になります。これが同窓生であれば、これほど心強いことはありません。自分のためにとっても、同窓生のためにとっても、お互いが頼りになる存在でいられるよう、日ごろから交流を深め、自分磨きにも一生懸命取り組んでいただきたいと思います。長生会を大いに活用して、学んできた事を活かし、社会に貢献することが私たちの大切な使命であると思います。

今年は新たな試みとして総会の前に就職を考える学生向けに業界説明会を開催しました。昨今建設系に限らずどの業界でも人手不足、担い手確保が課題となっています。OB にとっては、自分の仕事の PR の場として、また、学生にとっては将来の職業への意識づけとなるきっかけになればと思います。先輩後輩のつながりを一層強くして、長岡技大を盛り上げていけたらと思います。

最後に、今後さらに長生会を盛り立てていきたいと考えていますが、参加者の顔ぶれが最近、偏ってきている気がします。どうか皆さん、同級生の仲間、職場の仲間でもまだ長生会に参加したことのない人を来年の会にはそれぞれが連れてきてください。新たな広がりを期待します。

長生会と長岡技大の益々の発展を祈念して私の挨拶とさせていただきます。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

令和元年 10 月吉日